

長かった夏休みでしたが、子どもたちは大きなけがをすることもなく、始業式には元気に登校してきました。本当に嬉しく思います。お世話になった保護者や地域の皆様にお礼を申し上げます。

2学期は、1年の中で最も集中して勉強や運動に取り組める時期です。そして、子どもたちにとっては、心も体も大きく成長できる学期です。日々の授業で学力をつけることは勿論のこと、福島祭りや音楽会などの大きな行事を通して、自らの成長やみんなと心をつなぐという喜びを実感させてやりたいと思います。1学期に引き続きご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

自分の限界に挑戦しました

夏休みに入ってすぐの7月22日から、水泳記録会を目指した3年生以上の子どもたちが毎日練習にやってきました。

努力の甲斐あって17名の子どもたちが標準記録を突破して南区水泳記録会に出場することができました。また、その中からさらによい記録を出した7名の子どもたちは岡山市の水泳記録会にも参加し、50mという大きなプールで大勢の参観者を前に堂々と自分の自己記録に挑戦しました。



夏休みも図書館を開館しました

今年も、夏休みに本に親しんでもらおうと10日間にわたり図書館を開館しました。少しでも多くの子どもたちに足を運んでもらうために、学校司書が1回1回の開館日に工夫を凝らし、「おはなし会」「ミニコンサート」など魅力ある内容を盛り込みました。夏休み中に、のべ524名の子どもたちが図書館を利用しました。



2学期の主な行事予定

- 9月9日(火)～10日(水)山の学校(4年)
- 9月12日(金)参観日 9月17日社会科見学(5年)
- 9月19日(金)福島まつり
- 10月2日(木)～3日(金)修学旅行(6年)
- 10月6日(月)～7日(火)海の学校(5年)
- 10月15日(水)秋の遠足(1～3年)
- 10月18日(土)参観日・友愛セール
- 10月24日(金)振替休業日
- 11月15日(土)音楽会 12月5日(金)参観日・学級懇談
- 12月24日(水)第2学期終業式

親子草取り あいがとうございました

8月24日(日)、PTA主催の親子草取りが行われました。雨が心配されましたが活動の間は降ることなく無事作業を終えることができました。親子に教職員、さらに今年は学生ボランティアも加わって200名を超える参加者で草取りや溝掃除をしてくださいました。きれいになった学校で子どもたちは気持ちよく2学期を迎えることができます。本当にありがとうございました。



「子どもの見守り活動」について

子どもが安全に登下校できるように、学校では通学路を守ることに、同じ方面の友だちと一緒に帰ること、知らない人の誘いにのらないことなどを指導しております。また、登下校指導に立つ日も設定しておりますが、それだけで十分とはいえない状況があり、別紙のように保護者の皆様に「子どもの見守り活動」のご協力をお願いしたいと考えています。また、このことは現在地域の方とも相談をしているところです。

何とぞ、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

いじめのない学校を目指して

いじめは絶対に許されない行為です。

本校においては、いじめが起きないようにお互いを尊重しあたたかい人間関係をつくることのできるような「授業作り」を工夫したり、「あったかハートプロジェクト」を展開してお互いを思いやる言葉かけができる取り組みを行ったりしているところです。また、いじめを早期に発見するために日頃の子どもたちの悩みを知るためのアンケートや定期的な個人面談を行ったりもしています。

この度、改めていじめのない学校を目指して「学校いじめ防止基本方針」を作成しました。別紙にお示ししておりますのでご覧ください。今後も実態に即して見直していきたいと考えています。お気づきのことがありましたらお知らせください。

お知らせとお願い

本校スクールカウンセラーの桑本泉先生が、8月末から病気療養のため入院されております。9月いっぱい引き続き治療が必要とのことでお休みをされます。カウンセリングの予約をされていた方にはご迷惑をおかけしますがよろしくお願いいたします。順調に回復されれば10月には復帰される予定です。

